

# Unter die Lupe nehmen

## Der Wegweiser Bildung feiert seinen ersten Geburtstag

(pil). Anlässlich des ersten Jubiläums des „Wegweiser Bildung“, kurz We-Bi, gibt es viel zu feiern. Nicht nur das verbesserte Weiterbildungsangebot, sondern auch das Erscheinen des Netzwerkes „Freiburger Lupe“ im Internet zeigen, dass die Nachfrage nach qualitativer Beratung stetig steigt. Bildungsbürgermeisterin Gerda Stuchlik ist der Meinung, dass es das WeBi innerhalb des letzten Jahres „schon weit gebracht hat.“

Die Lerninitiative LEIF stellt mit

der „Freiburger Lupe“ ein neues Modell zur schnellen und einfachen Online-Beratung vor, die von jedem Interessierten von zu Hause aus bedient werden kann. Das Konzept ist eine Benutzeroberfläche, die einem ÖPNV-Streckennetzplan nachempfunden wurde. So hat jedes Stadium der Bildungsphase eine eigene Farbe bekommen. Von Gelb für die frühkindliche Bildung bis hin zu Violett für die Seniorenbildung. Eine kleine Kette mit großen Chancen al-

so, die für Jeden Beratung und Informationen bietet, egal ob Alt oder Jung. Zu finden auf [www.freiburger-lupe.de](http://www.freiburger-lupe.de).

Wem die Online-Beratung nicht ausreicht, kann im Informationszentrum im Gebäude der Stadtbibliothek weitere Auskunft erhalten. Mit 1.300 Besuchern im vergangenen Jahr ist das WeBi bislang gut besucht. Öffnungszeiten sind Dienstag, Mittwoch und Fr 14-18 Uhr und Donnerstag von 15-19 Uhr.